
CÂMARA MUNICIPAL DE CHAPADÃO DO SUL - MS
ESTADO DE MATO GROSSO DO SUL

RUA DEZOITO, 758 - CENTRO

Indicação: 112 / 2009 

Senhor Presidente INDICO à Mesa, na forma regimental, e depois de ouvido o Douto Plenário de
Deliberações, o envio de expediente ao Prefeito Municipal Jocelito Krug, com cópia à Secretária
Municipal de Educação, Cultura, Desporto e Lazer Elisete Emiko Obara, Diretora CEM Carlos
Drummond de Andrade Maria Santina de Carvalho Giraldelli, Diretora CEM Cecília Meireles Jaqueline
Schweter, Diretora CEM Erico Veríssimo Sônia Teresinha Pena Fortes Maran, Diretora CEM Aroeira
Ana Clarice Borgmann, solicitando sejam implantados os "Conselhos Escolares", em todas as escolas
do Ensino Fundamental da rede municipal de Ensino de Chapadão do Sul-MS.

JUSTIFICATIVA

Entendemos que através dos Conselhos Escolares, a gestão da escola se torna mais democrática,
pois reúnem professores, funcionários, estudantes, pais, membros da comunidade e diretores de
escolas, em torno de um objetivo comum: a melhoria do Ensino. Estudar em uma escola cuidada e
administrada em parceria com os pais, a comunidade e que tenha como principal objetivo a qualidade
do ensino, é um dos melhores exemplos práticos de cidadania que os alunos podem ter. Sala das
Sessões, 12 de Agosto de 2009. Ver. Prof. Guerino

   
Sala das Sessões, 12 de Agosto de 2009

Guerino Perius
Vereador(a) - PSDB
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